



Va Batman en apoyo de Gatúbela

- Los morenistas olvidan que la Ciudad de México es altamente politizada.

Como si el carisma se heredara o pudiera transmitirse por ósmosis, Morena enviará a **Omar Hamid García Harfuch** a buscar una senaduría por la CDMX, para ver si jala votos de la clase media a **Clara Brugada**, propuesta de la 4T a la Jefatura de Gobierno.

Tras ser bajado de la contienda por la capital, a pesar de haber ganado la encuesta de su partido, **García Harfuch** hará campaña para generarle *activos* a quien le tuvo que dejar su lugar, lo que, incluso, le valió que algunos lo empezaran a ver como el nuevo **Juanito**.

Esto porque en 2009 **Rafael Acosta Juanito** ganó por el PT la delegación Iztapalapa, que obligaron a dejarle a **Brugada**, quien así gobernó por primera vez la demarcación. O sea, ni esa vez ni ahora ganó la candidatura; se la *regalaron*.

Aunque el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX será registrado para el Senado, si **Claudia Sheinbaum** ganara la Presidencia en 2024, seguramente se iría con ella; habrá que ver quién irá de suplente, pues seguramente ocupará la curul.

Pero si bien la senaduría es el premio de consolación para quienes se bajaron a pesar de haber ganado su candidatura, está claro que en el caso de **Omar Hamid** es para que le eche la mano a **Clara**.

Los morenistas olvidan que la Ciudad de México es altamente politizada, y que no es fácil engañar a sus habitantes con el cuento de que *Batman* hará

campaña por los capitalinos y no por *Gatúbela*.

García Harfuch era un buen jefe de Policía y lo sacaron de ahí con la promesa de la candidatura a jefe de Gobierno, pero lo bajaron. Morena dejó así a la ciudad sin un buen policía, transformándolo en candidato a un puesto en el que no aportaría gran cosa.

¿Cuál sería el atractivo para que los capitalinos votaran por alguien que sería uno más en el Senado, en una bancada de impresentables que sólo obedecerán al gobierno y no defenderán a los ciudadanos?

No es posible heredar el liderazgo, si no **Andrés Manuel López Obrador** ya lo hubiera hecho con **Claudia**, sólo que así no funcionan las cosas.

La nominación de **Omar Hamid** al Senado tiene también otras implicaciones: en primer lugar, ahí no podría dar cabida a todas las rémoras que se le pegaron, y que incluso ya se habían repartido el gobierno capitalino cuando se daba por hecho que sería candidato.

Pega de *rebote* también a **Adrián Rubalcava**, quien ve cómo se le va la posibilidad de una senaduría, cargo que despreció en el PRI, porque según él, también se lo ofrecía **Sheinbaum** por pasarse a Morena.

Parece que ya no se va a poder en ninguno de los dos lados, y que el alcalde de Cuajimalpa se quedará como el perro de las dos tortas. Aunque dicen que tiene fe en que la exjefa de Gobierno lo lleve al gabinete federal, en caso de llegar a Palacio Nacional en 2024.

Mientras tanto, Morena le adelantó su Navidad a *Gatúbela*, enviándole a *El Caballero de la Noche* para que la cubra con su manto.

CENTAVITOS

Vueltos locos andan algunos aspirantes a alcaldes que se inscribieron en el proceso interno de Morena, pues sienten que los están dejando fuera sin ninguna explicación. Entre las alcaldías con más suspirantes de la 4T está Álvaro Obregón, en la que además de los eternos **Eduardo Santillán**



y **Valentina Batres**, están el empresario **Simón Nehme Isrewe**, **Óscar Estrada**, **Lorena Villavicencio**, **Ricardo Peralta**, **Humberto Morgan** y el abogado **Leonardo Ortiz**, entre otros. Aún no se define nada, lo que pasa es que algunos morenistas vivales difunden supuestas listas de los *elegidos*, sólo para presionar a sus dirigentes.

Morena dejó a la CDMX sin un buen policía y lo transformó en candidato a un puesto en el que no aportará gran cosa.

